

Participa Cuba en Pre-Cumbre sobre Sistemas Alimentarios



El ministro de la agricultura de Cuba, Ydael Pérez Brito. Foto: www.guerrillero.cu

La Habana, 30 jul (RHC) El ministro de la agricultura de Cuba, Ydael Pérez Brito, reiteró el compromiso de la nación caribeña con la producción de alimentos en beneficio del pueblo y para el desarrollo de exportaciones.

Durante su intervención en la Pre-Cumbre sobre los Sistemas Alimentarios, que sesionó desde el pasado 26 de julio de manera virtual desde la sede del Fondo para la Alimentación de las Naciones Unidas en Roma, el representante cubano explicó que los productores agropecuarios estatales, cooperativistas y privados han continuado produciendo a pesar de las limitaciones impuestas por la pandemia de la Covid-19.

Pérez Brito además realizó una actualización del estado de implementación del Plan de Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/265575-participa-cuba-en-pre-cumbre-sobre-sistemas-alimentarios>



Radio Habana Cuba